



今回は、地域研究部・文芸部の活動について報告します。

◇ 佐賀県で行われた全国総合文化祭に参加しました！

日時：令和元年7月29日(月)～31日(水)

参加：地域研究部員 2名

佐賀県で行われた全国高等学校総合文化祭郷土研究部門に、地域研究部員2名が参加し、一昨年度から継続している渡辺三三（わたなべさんぞう）旧蔵資料と満州国で策定された観光開発計画について発表を行いました。観光開発計画の存在に関しては、今回の研究で得られた新発見といえます。水準の高い研究が次々と発表され、本校生徒も大いに刺激を受けました。佐賀県の先生方、生徒さんのご案内で、佐賀県内の史跡や博物館をめぐる巡検にも参加しました。



◇ 全国高等学校歴史学フォーラムに参加しました！

日時：令和元年8月3日(土)・4日(日)

参加：地域研究部・文芸部員 各1名

九州国立博物館で行われた全国高等学校歴史学フォーラムに参加しました。関高校の参加は今回で3回目となります。岐阜県出身の作家であり考古学者でもあった江馬修（えまなかし）の業績について、郷土史と文学の双方から分析を試みました。専門家以外に、一般の方々が多く来場され、ご意見や質問を多数いただきました。他校の生徒さんや先生方との交流時間もあり、歴史についてのたがいの意見を交流し合うよい機会となりました。

